

ESPRIT DE L'ESCALIER OU RENIEMENT ?

Vaux-le-Pénil, Notre Avenir, Ensemble

Deux élus majoritaires, dont la première maire adjointe, refusent soudain de voter le budget de 2024 au Conseil Municipal dans une grande mise en scène très théâtralisée. Ce sont pourtant les mêmes, la première adjointe en tête, qui ont voté pour la création des plans pluriannuels d'investissement et l'augmentation de la taxe foncière en 2023.

Qu'est-ce qui a bien pu se passer pour qu'ils renient si opportunément leurs décisions précédentes ?

Le passage du mi-mandat, tout comme le cap de Bonne-Espérance qui sépare les océans, peut s'avérer être un obstacle difficile à surmonter pour les élus surtout préoccupés de leur image ou de leur carrière politique.

Leurs décisions posent plus de questions qu'elles n'apportent de réponses.

Est-ce une simple coïncidence ou y a-t-il des motivations plus profondes derrière ces rebondissements soudains ? Seul l'avenir nous le dira.

Les regretterons nous ? Au vu de leur bilan problématique pas vraiment. Cependant, Oui au nom de l'amitié que nous éprouvons pour eux et de l'espérance que nous partageons.

**Henri de Meyrignac, pour le groupe
"Vaux-le-Pénil, Notre Avenir, Ensemble"**

À LA DÉRIVE

Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie !

Depuis le début du mandat municipal en 2020, nous dénonçons l'opacité avec laquelle Henri du BOIS de MEYRIGNAC conduit les affaires de la commune.

Nous n'imaginions pas que les pratiques antidémocratiques imposées aux élus d'opposition s'appliquaient aussi aux membres de sa propre majorité.

Lors du conseil municipal du 14 mars, les prises de parole de Fatima ABERKANE-JOUDANI, 1ère adjointe, et de Marc GARNIER, conseiller municipal délégué à la sécurité publique, ont été plus qu'édifiantes.

Mme ABERKANE-JOUDANI a dressé un tableau consternant des dérives dont elle a été témoin et victime : dérapage du budget du déménagement de la mairie, non-maîtrise des dépenses de fonctionnement, absence de réponse à 5 demandes de documents. Elle a ainsi présenté sa démission du poste de 1ère adjointe et voté contre le budget 2024.

M. GARNIER a quant à lui déploré les fausses estimations qui l'ont conduit à voter la hausse de la taxe foncière et pointé **le désintérêt du maire pour la sécurité de nos concitoyens.** Il a voté contre le budget 2024 et rejoint notre groupe, ce dont nous nous félicitons vivement.

La présence d'Henri du BOIS de MEYRIGNAC aux commandes de notre ville met celle-ci chaque jour un peu plus en difficulté et porte un préjudice grandissant aux Pénivauchois qui nous font part de leur stupéfaction et leur désarroi.

**N. BEAULNES-SERENI, J-M. JUDITH, P. ESPRIT,
L. VANSLEMBROUCK, A. MICHEL, D. GAVARD,
G. DEBOMY et M. GARNIER**
vlp2020.nv@gmail.com
06 36 18 05 52
vlpnv.wordpress.com
Facebook : Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie

État Civil

Naissances

Raïley BIRON née le 12/01/2024.

Kehlaïny BIRON née le 12/01/2024.

Fatima BAH née le 12/02/2024.

Najd BEN AHMED né le 14/02/2024.

Aynah, Yolande, Marie MARVILLE née le 21/02/2024.



VAUX-LE-PÉNIL MÉRITE MIEUX !

Vaux-le-Pénil notre bien commun

En quelques jours, vous êtes plus d'une centaine à nous avoir retourné le coupon-réponse « *Le citoyen n'est pas qu'un contribuable !* ». Cette initiative inédite vous permettait de décider des dépenses prioritaires, et donc de déterminer les taux de taxe foncière que nous appelions également à baisser pour soulager les familles les plus modestes. Un résultat sans appel : **pour les deux-tiers la priorité, c'est la rénovation thermique des écoles et la requalification des voiries**. Ce projet aurait pu mobiliser positivement le personnel alors que les départs s'accumulent dangereusement.

Nous avons défendu vos choix au conseil du 14 mars. Cette séance a marqué un nouveau chapitre de la gestion autoritaire du Maire : ne voulant rien entendre, décision a été prise de laisser augmenter votre feuille d'impôts et de toujours budgéter les autorisations de programmes du transfert de la Mairie ... malgré l'annonce de sa suspension. **Le vote n'a tenu qu'à un fil : 14 voix contre, seulement 19 voix pour, dont les 3 élus communistes, pour un budget qui ne prend pas en compte vos priorités et maintient la forte hausse des impôts de 2023**. L'équipe du maire continue de s'effriter. **Mme Aberkane-Joudani, élue depuis plusieurs mandats et reconnue, a livré un constat implacable sur cette gestion opaque et calamiteuse, très proche de celui que nous formulons depuis 2021**, annonçant même sa démission de première-adjointe. C'est un acte de conviction que nous saluons.

Nous sommes convaincus que l'avenir ne se joue pas dans les arcanes du conseil municipal, mais avec une démarche participative qui place le citoyen au cœur des décisions. **Faites comme de nombreux habitants, rejoignez-nous !**

J.GUERIN, A.BOULET, A.BOUTET, V.ZACCARDO
+ d'infos : page Facebook Vaux-le-Pénil notre bien commun.

FAUT-IL S'EN RÉJOUIR ?

Vaux-le-Pénil humain, citoyen et solidaire

Le gouvernement a annoncé son intention d'enterrer la loi SRU (Solidarité et Renouvellement Urbain). Ce texte, porté par le ministre communiste Claude Gayssot en 2000, imposait aux communes de plus de 3 500 habitants de se doter d'une part de 20% de HLM. Depuis 2012, cette part est de 25%.

La volonté gouvernementale est d'intégrer dans ces 25% les logements locatifs intermédiaires. Faut-il s'en réjouir ? Certes, les communes carencées en logements sociaux y verront certainement un souffle d'air mais ...

En France, on compte 330 000 sans-domicile, 2 000 enfants à la rue et plus de 4 millions de mal-logés ! En 2023, 82 000 logements sociaux ont vu le jour alors qu'il en faudrait 150 000 chaque année. Les demandeurs de logements sociaux sont désormais de 2,6 millions (+7% en un an). Alors, remplacer des logements abordables par une offre destinée à une autre population est-ce humainement admissible ?

Dans notre commune, il manque actuellement 183 logements sociaux pour atteindre les 25%.

Nous nous honorerions à atteindre ces 25%. **Ne pas accepter la stratégie gouvernementale du torpillage de la loi SRU et ce nouveau coup porté à la mixité sociale**. Ne pas s'insurger contre toute nouvelle construction et **faire preuve d'un peu d'humanité** en pensant à tous les sans-domicile, à tous les mal-logés, à tous les jeunes, nos enfants, nos petits-enfants, qui entrent dans la vie active et cherchent avec peu de moyens financiers à se loger.

Patricia Rouchon, Viviane Janet, Jean-Louis Masson
« Vaux-le-Pénil humain, citoyen et solidaire »
groupe soutenu par le PCF

Mariages



Sophie VENANT-VALERY et Franck GUIOT,
mariés le 24/02/2024.